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2021～22年度国際ロータリー会長テーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

RI会長 シェカール・メータ

２０２１～２２年度東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

クラブの未来を築くために行動しよう

第５０代会長 宮﨑 茂夫

4月13日 （水）

卓話 比留間 重次 会員
「創業者・経営者の想い」

卓 話 ： さ ぁ 来 い 、 モ ノ レ ー ル ！

山 﨑 泰 大 武 蔵 村 山 市 長
や す ひ ろ



・点 鐘 宮﨑 茂夫 会長

・進行 内野 均 会場運営委員

・出席報告 薄井政光 会場運営委員

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

30名 22名 78.57% な し

・ニコニコBOX発表 比留間 健一 親睦委員

＊宮﨑茂夫会長・倉内淳幹事⇒山﨑市長本日はお忙しい中、
卓話講師有難うございます。「さぁ来い、モノレール！」のお話

会員一同楽しみにしています。宜しくお願いします。
＊宮﨑茂夫会長⇒妻の誕生日を祝っていただき有難うございま

す。昨年2月から体調不良でしたが現在は、仕事も出来るよう
になりました。少し大切にしようと思います。

＊倉内淳幹事⇒結婚祝、有難うございます。本人は忘れていて

も記念日にきれいなお花が届くので助かります。
＊田代和也会員⇒山﨑市長本日はお忙しい中卓話講師有難う

ございます。名誉会員として例会にもお気軽に参加して下さい。
＊新海正人会員⇒過日、妻の誕生日を祝っていただきました。

有難うございます。ニコニコは忘れた頃にやって来ますね。
山﨑市長本日は宜しくお願いします。

＊齊藤孝喜会員⇒昭和11年3/6生まれです。86歳になりま
す。皆様に良くしていただき有難うございます。

今後とも宜しくお願いします。
＊酒寄好夫会員⇒2月誕生日と3月結婚記念日にお花をいた

だき有難う。

＊比留間重次会員⇒妻の誕生日を祝っていただき有難うござ
います。

＊田中伸彦会員⇒皆勤を祝っていただき有難うございます。

♦今回計 48,000円 累計886,000円

ニコニコＢＯＸ

・斉 唱 「我等の生業」

ソングリーダー 倉内 哲 会員



○ゴルフ部 比留間 一義 部長
・東大和ロータリークラブ創立50周年記念ゴルフ
コンペのご案内
日時：4/14（木） 集合時間 8時
場所：東京ベーディクラブ

＊本日例会後募集〆切です。

○宮﨑 正巳 職業奉仕委員長
・4/13職業奉仕卓話について
比留間重次会員による卓話となっております。
お楽しみに。

○地区ロータリー財団 比留間 孝司 会員
・ウクライナの義援金は財団を通して寄付されます。

・委員会報告

○3/22から4/24までの期間は「リバウンド警戒期
間」となり、この時期は人の動きが活発化するため
警戒が必要です。引き続き、テレワークの推進、3
密の回避、手洗いなどの基本的な感染予防策の
徹底を！！

○ウクライナ支援に関して
・情報収集のため、ウクライナ（およびポーランドなど
近隣諸国）と直接関係する会員がいる場合はｶﾞﾊﾞ
ﾅｰ補佐まで連絡を。

・ガバナーが「ウクライナ支援のお願い」のビデオメッ
セージ公開

○コーディネーターニュース」4月号

○「ロータリーの友」目次のご案内_2022年4月号

○5月を“オープン例会マンス”として、オープン例会
の開催を！

○5/6(金)日台ロータリー親善会議ご案内
・オンライン参加費は1クラブ何名視聴しても定額
10,000円。 〆切4/15

・リアル参加者数の上限が200名から300名に変更

○ロータリー希望の風ワイン登場
・1 本 5,000 円（税込）
・その内、2,000 円をスイミージャパンに、3,000 円
を希望の風奨学金に振込

・送料6 本以上無料（クラブでまとめて注文がお勧め）

・会務報告 宮﨑 茂夫 会長 ・幹事報告 倉内 淳 幹事

○ワークショップ「青少年奉仕包括成果発表会」ご
案内（Zoom） 〆切4/8（金）13時

・日時：4/17（日）15時～17時
（対象：クラブ役員の方々や青少年奉仕部門に関わる皆様）

＊ご参加の方は事務局までお声掛け下さい。

○ワークショップ「女性の活躍とロータリーの未来」ご
案内 〆切4/18（金）13時

・日時：5/10（火）15時～17時
・対面とバーチャルのハイブリッド
（対象：クラブ役員の方々やクラブ会員増強委員会の皆様）

＊ご参加の方は事務局までお声掛け下さい。

○多摩分区3月～4月卓話一覧表

○地区大会の申込み期限が4/8までとなっており
ます。出欠をまだ申し出していない方は、事務局
までご連絡を！

○東大和ロータリークラブより50周年記念講演及
び式典のご案内が届いております。

・日時：5/14（土）
受付14時～ 講演15時～ 式典17時15分～

・場所：東大和市民会館ハミングホール！

嶋村ガバナーエレクトより会長・幹事エレクトと
次年度地区委員の皆様に贈り物がございました。



◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
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委員 比留間重次、比留間孝司、比留間一義

東京武蔵村山ロータリークラブ

事務局/例会場 西武信用金庫村山支店2階
〒208-0004東京都武蔵村山市本町2丁目91-1
ＴＥＬ：042-520-3251/ＦＡＸ：042-520-3252
Ｅメール：t-mmrc＠crest.ocn.ne.jp
●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30

『市長に立候補した経緯』
平成22年7月から藤野市長の元で副市長を努めて
いました。藤野市長がお元気であれば7月で三期
12年の任期を終了して、地域のために働くところで
したが、昨年2月3日に現職の市長のまま逝去され
50日以内に選挙をしなければならず、副市長の私
が立候補する事になりました。結果は無投票で当
選しました。

『本市の新型コロナウイルス感染者数の増加』
コロナ過では一昨年に続き緊急事態宣言等が発令
され飲食店等に対する休業要請、時間短縮などの
人流抑制を最優先した対策が講じられました。この
間、社会経済活動が制限されたことにより経済情
勢や雇用環境に影響が出るなど、厳しい一年でし
た。
その中で市としましても医療従事者、高齢者、他市
民の3回目のワクチン接種を行い、市の事業や行事
が中止、縮小開催になるなど、コロナ対策に多くの
時間と労力を費やしました。
先日宮﨑会長から「武蔵村山市は駅がない割には、
コロナの感染者が多いが市として何か分析している
のか？」と聞かれました。確かにオミクロン株になっ
てからの増え方が多くなっています。昨日の発表で
は本市は4,974人で、東大和市、国立市、福生市、
清瀬市を抜いています。
原因の分析までは至っておりませんが、オミクロン株
はデルタ株より感染力が強いことと、子供たちに感
染してもあまり症状が出ない等のことから、家庭内
感染が増えております。
また市では学校、保育園等で休校、休園等の処置
はとらないようにしています。理由として、子供が休
むと、親が仕事に行けないなどの問題を極力避け
たいという思いからです。
ここでまん延防止期間が解除されましたがまだまだ
コロナ過は続きますので引き続き重要事項として対
策をさせていただきます。

・卓 話

「さぁ来い、モノレール！」

武蔵村山市長 山﨑 泰大 様

『新年度予算から多摩都市モノレール延伸、防災
食育センターの建設、庁舎建設基金の設置』
3月25日、新年度予算を可決しました。
本市で初めて一般会計で３００億円を超える３０２億
８千万円、5.8％増、特別会計と合わせて４７９億８
千万円、5.5％増となり過去最高額であります。
いくつかの事業を紹介します。
まずは、市の最重要課題でもある多摩都市モノレー
ルの箱根ヶ崎方面への延伸です。
東京都の発言で、令和4年1月28日に令和4年度
予算の中で「多摩地域のアクセス利便性や生活利
便性の向上を図るため、上北台から箱根ヶ崎間の
延伸について事業化に向けた現状調査及び設計を
実施」という発言がございました。また2月4日には
「未来の東京」戦略の中で「早期事業化に向けた取
組を加速」と記載されました。さらに2月16日の都議
会での小池都知事の施政方針演説においては、
「人々の生活の足となる多摩都市モノレールについ
ては、箱根ヶ崎方面への延伸に向け、来年度、都
市計画等の手続きに着手する。」と発言されました。
市としては多摩都市モノレール延伸の現実性が高
まっていることを受け、駅を中心としたまちづくりの推
進や公共ネットワークの整備が必要と考えております。
将来のまちづくりの目標を現実するためには市民生
活を支える多様な都市機能の集積、骨格となる都
市基盤の整備、計画的な土地利用の誘導を進めて
いく必要があり、令和4年度から駅ごとの周辺整備
等を検討していきます。
現在市役所南側、本町一丁目及び榎三丁目地域
の区画整理事業を進めており今現在やく85％の進
捗率となりました。この地域は市の中心核となる駅を
設置する想定をしております。
次に令和4年度の予算編成の中で、新たな事業とし
て庁舎建設基金を設置しました。
現在の庁舎は、昭和52年（１９７７年）に完成して、4
5年が経過しています。
新庁舎建設場所は、イオンモールの南側、武蔵村
山病院の西側を考えています。
建設には100億円以上かかることが予想されること
から、今から頭金相当は少なくとも用意しなければ
ならないことから、約30億円を見込み積み立てたい
と考えています。
期間は10年から15年を考えています。
次に新たな防災対策として防災食育センターの建
設です。
現在、小学校の給食はかたくりの湯の北側、第一給
食センターで調理しておりますが、建物の老朽化が
進み、耐震改修や建て替えもできない状況にありま
す。そこで、以前中学校の給食を調理していた第二
給食センターを解体し、防災食育センターを新たに
建設することとしています。
この防災食育センターは平常時には学校給食を提
供し、非常時には災害対応することのできる防災機
能を備えており、1日6,000食調理できる能力があり
ます。令和4年解体、5年・6年で建設令和7年稼働
の予定です。
以上で施策の一端を話しましたが、今後とも武蔵村
山市を「日本一住みやすいまち」にするために全力
で取り組んでまいります。どうぞご理解、ご協力を賜り
ますようお願い申し上げます。


